

Prinz der Nacht

Von RyuChann

Prolog: Mondzyklus

Ein melancholisches Lachen hallte durch die Nacht. Eine junge Frau saß auf einer Klippe und sah hoch zum Mond. Bald war es endlich so weit. Nur noch zwei Mondzyklen und dann konnte sie beginnen. Sie war sich sicher, das ihr roter Bruder würde im Dreieck springen wen er davon erfuhr. Aber selber schult, wen es nach der Frau ging. "Bald ist es so weit, bald wird sich durch dich die Welt ändern", schnurrte sie.

"Was hast du jetzt schon wider vor, Schwester", fragte eine etwas ungehaltene Männerstimme. In aller ruhe drehte die Frau kurz den Kopf und sah den Neuankömmling aus Mondstein ähnlichen Augen an. "Bruder du bist es. Wie schön dich zu sehn", lächelte sie. Rubinrote Augen funkelten sie aus Schlitzen an. "Spiel hier nicht das unschulds Lamm! Was hast du vor?", fuhr er sie an. Kurz überlegte die junge Dame und warf ihr langes schwarzes Haar über ihr Schulter. "Ich weiß gar nicht was du meinst, Bruder", gestand sie lächelnd. Ihr Bruder konnte sich ein Knurren nicht verkneifen. "Du!"

Die junge Frau erhob sich und lächelte ihren Bruder herausfordern an. "Bruder wen du mich nun entschuldigen würdest, aber ich habe noch zu tun" sie wollte gerade gehen, als ihr Bruder sie am Arm fest hielt und sie zurück halten wolltest. "Wo willst du hin?", knurrte er. Rubinfarbene und Mondstein Augen trafen sich. "Ich habe etwas zu erledigen und du kannst und wirst mich nicht aufhalten, Bruder!", fauchte sie. Schwarze Flammen fingen an um ihre Füße zu züngeln. Die Flammen wurden immer höher bis sie die Frau verschlungen. Als sich das Inferno langsam wider beruhigte, war die schwarzhaarige Frau verschwunden...

Ich hoffe euch hat meine kleine Einleitung gefallen ^^
Lasst mir also ein paar Kommentare da,
erwünscht sind vor allem Verbesserung Vorschläge ^^

Über jeden Kommentar freue ich mich tierisch <3

Bis zum Nächsten Kapi ^^
eure Ryu <3